

給食集会

22日（水）の業前に、給食委員会の児童が給食集会を行ってくれました。



最初に給食に関わることを調べ、○×クイズにして出題してくれました。給食室では、作業に応じて11種類ものエプロンを使っていることや大型冷蔵庫が3台もあることなどを教えてもらい、みんなびっくりしていました。

次に、給食室で話を聞いてきたことを紹介してもらいました。食器は種類によって洗う場所が違うので必ず種類別に集めて欲しいという話には、「なるほど」と納得し、気を付けようという気持ちがみんなもつことができました。また、給食の後に「おいしかったよ」と声をかけてもらうときが一番うれしかったということを教えてもらったので、今後より感謝の言葉を伝えることができるようになると思います。

最後に、給食委員が考えてくれた『給食の歌』を全校で元気よく合唱しました。この給食集会を通して、給食を作ってもらっていることへの感謝の気持ちや残さず食べて元気な体を作ろうという思いをしっかりと持つことができましたようです。



給食の歌（「さんぽ」の替え歌）

- 1 食べよう 食べよう わたしは 元気
 食べるの大好き どんどん食べよう
 にんじん だいこん ブロッコリー
 何でも食べて 大きくなろうよ
 おいしく食べて いただきます
- 2 食べよう 食べよう わたしは 元気
 食べるの大好き どんどん食べよう
 焼肉 トン汁 カレーライス
 何でも食べて 大きくなろうよ
 残さず食べて ごちそうさま



消防出前講座（4年）

22日の5時限に4年生が、消防について学習した社会の復習と総合的な学習で取り組んでいるキャリア教育を兼ねて消防の出前講座を受けました。講師として、津島市消防本部の片岡さんに来ていただきました。最初に消防署には、消防・救急・救助の3つの部署があることを説明してもらいました。そして、火災の主な原因や連絡が入ってから消防車や救急車が到着するまでの平均の時間などについて教えてもらいました。続いて普段の仕事内容として、車両の点検、訓練、報告書などの作成があることを教えてもらいました。また、夕食は家庭で火を使う時刻を避け5時に食べることや、連絡が入ったら少しでも早く出動できるように素早く着替える方法など、教科書では勉強できないことを教えてもらい、みな納得して聞いていました。最後に、数名の代表児童が耐火服を着させてもらったり、高いところで作業するとき使用する命綱がついたベルトなどの装備を見せてもらったりして学習を終えました。

